

Quito, 22 de octubre de 2015

**Boletín No. 656**

**Gobierno Nacional entregó evaluación de primera fase del Diálogo por la Equidad y la Justicia Social a la ciudadanía**

*En su segunda fase, el Ministerio Coordinador de Desarrollo Social liderará este proceso.*

Más de 700 representantes de organizaciones de la sociedad civil, pueblos y nacionalidades, y diferentes colectivos, participaron de la jornada de devolución de resultados de la primera fase del Diálogo por la Justicia Social y la Equidad, organizado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y el Ministerio Coordinador de Desarrollo Social (MCDS), en Quito.

En esta segunda etapa del Diálogo, el MCDS será el encargado de liderar este proceso. Cecilia Vaca Jones, titular de esa Cartera de Estado, señaló que en esta nueva fase se cumplirán algunos objetivos: “Haremos un seguimiento y ejecución de los acuerdos alcanzados en la primera fase; seguiremos promoviendo espacios de diálogo con aquellos actores que aún no han participado; trabajaremos desde todo el Ejecutivo para fortalecer instancias de participación como la Asamblea Plurinacional, los Consejos Sectoriales Ciudadanos y las Asambleas Locales Ciudadanas”, dijo Vaca.

Al respecto, Sandra Naranjo, Secretaria Nacional de Planificación y Desarrollo, destacó que “gran parte de las propuestas o preocupaciones ciudadanas venían del sector social”. Añadió que “en esta segunda etapa, ahora bajo el liderazgo del MCSD, Senplades seguirá dando el soporte técnico: estructura, metodología y sistematización, dada la experiencia adquirida en la primera fase”.

Como representante del Gobierno Nacional durante la primera parte de los diálogos, Pabel Muñoz, resaltó que “cuando hablamos de equidad y de justicia social no pretendemos satanizar la generación de riqueza. Sociedades que no tienen estos dos valores, ponen en peligro el propio bienestar y orden democrático”. Adicionalmente, señaló que a la fecha han participado en este proceso 168.826 ciudadanos y 2.076 organizaciones sociales en 3.448 encuentros, con la colaboración de 840 Gobiernos Autónomos Descentralizados. A su vez, el portal [www.dialogonacional.gob.ec](http://www.dialogonacional.gob.ec) ha recibido 18.002 visitas.

“Siempre seguiremos incentivando el diálogo como una herramienta que nos permita debatir sobre el Ecuador que queremos, así se constituye el poder popular. El poder

es del pueblo, no de ciertos grupos de poder económico que no tienen interés por procurar una justicia y una equidad social”, enfatizó Vaca.

Al encuentro también asistieron el Ministro de Trabajo, Carlos Marx Carrasco; Ximena Ponce, Asambleísta de Alianza PAIS; Liliana Durán, Presidenta de la Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural; y representantes del Consejo Nacional para la Igualdad de Género y de los Consejos de Igualdad, entre otros.

¡Continúa realizando tu aporte ciudadano a través de la página web:  
**[www.dialogonacional.gob.ec](http://www.dialogonacional.gob.ec)**!

**Para mayor información:**

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

<http://www.planificacion.gob.ec/>